
今年もチームつつじが丘で 
校長 岩澤 尚彦 

新年のお喜びを申し上げます。昨年は、地域・保護者・関係機関の皆様には、本校の教育活動について、ご理

解とご支援を賜りましたことあらためて感謝申し上げます。本年も、よろしくお願いいたします。 

 

第一回 学校運営協議会報告 

１２月７日(火)に、延期しておりました第１回学校運営協議会を行いました。１3名の委員の皆様にご参会い

ただくことができました。本年度の委員の皆様を紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

当日は、授業や学校の様子を参観していただき、子どもの様子や教員 

の指導等について協議をしていただきました。また、横浜市教育委員会 

から任命された各委員の皆様に委嘱状をお渡しいたしました。 

学校からは校長より、本年度コロナ禍で取り組んでいる教育活動の具 

 体的な取組や、新たな教育内容について説明させていただきました。 

 ご意見やご感想を抜粋して掲載いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いただいた貴重なご意見は、今後の教育活動の改善に役立てていきます。今年も委員の皆様のご意見を賜りな

がら、学校運営協議会の機能を生かしつつ、チームつつじが丘で教育活動を進めていく所存です。保護者、地域の

皆様には、本協議会について随時報告させていただきます。 

【参観後のアンケート結果】13名 

〇本校の児童は、学習を楽しんでいましたか。(そう思う 1２ ややそう思う 1) 

〇授業の中で友達とコミュニケーションをとっていましたか。(そう思う 9 ややそう思う 3 わからない１) 

〇教室など校内の環境は、整えられていましたか。(そう思う 9 ややそう思う４) 

・どの授業も先生からの一方通行ではなく、児童から主体的に考える授業になっていた。(同様意見 7) 

・全体的に落ち着いて真剣に学習に取り組んでいた。(同様意見 6) 

・一教室の人数が多く、密集していた感じの学級もあったので改善したほうがよい。 

【協議でお寄せいただいたご意見】 

・コロナ禍、運動会のライブ配信ができていた。校長、ＰＴＡ、保護者、職員に子どものためにやってやろうと

いう意気込みを感じる。感動した。 

・一生懸命やってくださっている。ＰＴＡの協力があってだと思う。協力できる開かれた学校だと思う。 

・挨拶ができていて嬉しい。自然にできていて、感激した。地域・保護者の協力があってすごい。学校が開い

て、お互いにやることで成り立っている。保護者の協力があるからできること。 

・どの授業も一方通行ではなく、主体的に考えて、人の意見を聞いていて、よかったと思う。いろいろな人が協

力してできているという流れができていてよい。 

・どのクラスを見ても子どもと先生が対話をして授業をしている。好感触。運動会のライブ配信はよかった。 

・運動会では、先生の動きのすばらしさ、６年生の係のすばらしさを実感した。下級生への気遣いもあった。 

・環境が変わる対応は大変だと思うが、きちんと話し合って、それを子どもに伝えている。 

・修学旅行では、帰ると話が止まらなかった。ありがとうの気持ちしかない。思い出が残せて感謝しかない。 

・どの子も落ち着いて授業ができるようにする。特別支援教育の取組はよいと思う。 

・手を振ってくれる子もいた。あたたかい気持ちで学校が動いていると実感した。友達の発表も真剣に聞いて、

それに対して的確な意見を言っている。子どもたちは集中して授業に取り組んでいる。学校の努力だと思う。 

・授業では、子どもたちが自分の意見をまとめている。次々と手が挙がる。子どもたちは、自分で学んでいる。 
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